

ORGANIZACIÓN DE LOS ESTADOS AMERICANOS



COMISIÓN INTERAMERICANA PARA EL CONTROL DEL ABUSO DE DROGAS

cicad

CUADRAGÉSIMO QUINTO PERIODO ORDINARIO DE SESIONES
Del 6 al 8 de mayo de 2009
Washington, D.C.

OEA/Ser.L/XIV.2.45
CICAD/doc.1718/09
14 enero 2009
Original: inglés

NOTA REMITIDA POR EL GOBIERNO DE SURINAME

PARA LA CANDIDATURA A LA VICE-PRESIDENCIA DE LA CICAD 46

2009 - 2010



MINISTERIE
VAN
JUSTITIE EN POLITIE

Embajador James F. Mack
Secretario Ejecutivo
Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas
Organización de los Estados Americanos
Washington, DC 20006

Paramaribo, 9 de enero 2009 Sn 231/09

Excelencia,

Tengo el honor de reconfirmar, según mencionado en el cuadragésimo cuarto período ordinario de sesiones de la Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas (CICAD) llevada a cabo en Santiago, Chile, la candidatura de Suriname a la Vicepresidencia de la Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas (CICAD) por el período 2009 – 2010 y solicito que esta comunicación sea distribuida a los Representantes Titulares ante la CICAD. El Gobierno de Suriname se propone presentar su candidatura a la Vicepresidencia en las elecciones del cuadragésimo sexto período ordinario de la CICAD.

Suriname apoya completamente a la CICAD en sus esfuerzos por combatir la amenaza cada vez mayor del consumo de drogas, producción, tráfico y crimen internacional organizado en nuestro hemisferio, y se compromete a asumir la Vicepresidencia de la CICAD con liderazgo y responsabilidad, si fuera electo en 2009 – 2010.

Aprovecho esta oportunidad para reiterar las seguridades de mi más alta consideración.

Ministerio de Justicia y Policía
Representante Titular de Suriname ante la CICAD



Chandrikapersad Santokhi